
 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 八 幡 市 ３ 月 議 会 に 提 案 さ れ て い る 予 算 案

で、学校施設整備に関する設計委託費が盛り

込まれています。この間の市民と日本共産党

の運動が一歩前進しました。 

二中、三中の体育館にエアコン 
避 難 所 に な っ て い る 男 山 第 二 中 学 校 と 第

三 中 学 校 の 体 育 館 に エ ア コ ン 設 置 の た め の

設計委託費が計上されました。日本共産党議

員団は、学校体育館のエアコン設置について

９月議会で質問し、１１月には政府交渉で支

援の拡充を要請。１２月議会で、市教委は国

の 事 業 債 を 活 用 し て 設 置 し た い と 答 弁 し て

いました。 

中央小学校にエレベーター 
階 段 歩 行 が 困 難 な 児 童 が い る 中 央 小 学 校

にエレベーターが設置されます。日本共産党

は、９月議会、１２月議会で繰り返し設置

を求めていました。市教委は「階段昇降機

で対応する」と答弁。また、１２月議会で

は、エレベーター設置を含む請願にたいし、

日本共産党以外の与党会派、無会派の議員

が反対したため不採択に。しかし、こうし

た市や議会の多数による逆流を乗り越え、

エレベーター設置が実現しました。 

さくら小、男山中のグラウンド整備 
 さくら小学校、男山中学校のグラウンド

が整備されます。学校のグラウンド整備は、

７年前に男山三中で工事がおこなわれたの

が最後で、その後の整備計画はありません

でした。さくら小学校では、雨水で砂が流

れて児童が走りにくい状況が続いており、

整備を繰り返し求めていました。 
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山本邦夫市議 ９８２・８８４４

巌  博市議 ９８２・９６６３

亀田優子市議 ９８２・１２７７

中村正公市議 ９８３・８３１２


